



## Semaine du 29 juin 2025

### **Paroisse Notre-Dame de l'Assomption de BOUGIVAL**

1, Rue de la croix aux vents 78380 BOUGIVAL

**e-mail : eglisebougival@free.fr    tél : 01.39.69.01.50 ou 06.70.35.10.56  
site et informations de la paroisse [www.paroissebougival.fr](http://www.paroissebougival.fr)**

#### **A propos des vacances...**

L'expérience du retour des vacances met souvent en lumière qu'il fut un temps accompagné d'un certain relâchement spirituel, ayant été un peu trop facilement accompagné (justifié ?) par l'inévitable et nécessaire relâchement physique de cette période de l'année. Que ce soit pour la prière personnelle, pour la Messe, pour la prière en famille, la lecture d'un bon livre « spi », etc., les bonnes résolutions du jour du départ se heurtent souvent à des obstacles dérisoires, et elles fondent comme neige au soleil. Et à chaque retour de vacances, en guise de contrition sans aucun doute sincère, on anticipe déjà pour ...l'année prochaine : « on ne m'y reprendra pas » !

Rappelons-nous que "Le diable ne prend pas de vacances" et rappelons-nous surtout, que Dieu a bien envie de partir avec nous 😊🌞



Saint Josémaria que nous fêtons cette semaine disait : « *Le repos n'est pas de ne rien faire : c'est se distraire par des activités exigeant moins d'effort* ».

Et Benoit XVI a rappelé : "Tout bon chrétien sait que les vacances constituent une occasion de repos physique mais aussi de renouveau spirituel dans la prière et la méditation, qui permettent de développer le contact avec le Christ et de mieux se conformer à son enseignement".

Quant au Pape François, il fit ce commentaire de l'Évangile lors d'un Angélus de départ en vacances : *Jésus invite les siens à se reposer un peu à l'écart, avec Lui. Ce n'est pas seulement un repos physique, c'est aussi le repos du cœur. Parce qu'il ne suffit pas de « décrocher », il faut vraiment se reposer. Et comment fait-on cela ? Pour le faire, il faut revenir au cœur des choses : s'arrêter, demeurer en silence, prier, pour ne pas passer des courses du travail à celles des vacances.*

Alors pensez à ne pas emporter éventuellement que de la crème solaire... mais aussi un livre spi, les horaires de messes de là où vous serez... car rappelez-vous la phrase du Bienheureux Carlo Acutis qui sera canonisé à la rentrée : *Sous le soleil, on finit par bronzer. Sous le regard de Jésus Eucharistie, on devient saint !*

P. BONNET+ curé

#### **INFOS DIVERSES :**

- Seront célébrés les mariages de : Kenny PHOBERE et Cassandra LEGROS (le 13/07/2025 à 15h30), Baptiste TRUCHOT et Gwendoline DEBIONNE (le 25/07/2025 à 15h00).
- Messes de cette semaine : **Lundi, mercredi et samedi à 09h00**
- **Dimanche 06/07 : Sera célébré le baptême de Octavie GILARDONI (11h30)**
- **L'Adoration continue du St Sacrement reprendra à la rentrée scolaire.**

**Catéchisme :** Merci de penser à inscrire ou réinscrire dès maintenant votre enfant.

*Vous faciliterez ainsi le travail du secrétariat.*

La fiche d'inscription est téléchargeable sur le site de la paroisse : [www.paroissebougival.fr](http://www.paroissebougival.fr)

**Attention : durant les mois de juillet et août, les messes dominicales seront à 10 h.**

#### **Secrétariat : HORAIRES**

Lundi : 09h30-11h30

Mercredi : 09h30-11h30

Jeudi : 09h30 à 11h30

Vendredi : 09h30 à 11h30

#### **Confessions :**

→ Une ½ h avant les messes de semaine

<b>Lundi 30/06</b>	09h00	Premiers martyrs de Rome	Messe pr Hugues de LA SERRE+
<b>Mardi 01/07</b>	xxx	xxxxxxxx	Messe En l'honneur de St Michel
<b>Mercredi 02/07</b>	<b>09h00</b>	De la Férie du Temps Ordinaire	Messe pr Sylvain ROUSSELLE +
<b>Jeudi 03/07</b>	xxx	xxxxxxxx	Messe pr Gérard FRANCOIS +
<b>Vendredi 04/07</b>	xxx	xxxxxxxx	Messe pr Benedetto PELISSIER +
<b>Samedi 05/07</b>	09h00	St Antoine-Marie Zaccaria	Messe pr Micheline DELAUNAY +
<b>Dimanche 06/07</b>	10h00	14 <sup>ème</sup> Dimanche du Temps Ordinaire	Messe pr Josette MATHIEU +

## PREPARONS LE CLOCHER EN FETE AVANT LES VACANCES

### Clocher en fête : dimanche 28 septembre. 2 avis à lire :

- Si je vous ai laissé « tranquille » sur le sujet avant la Fête-Dieu, il faut néanmoins qu'on aborde cela maintenant avant la dispersion estivale. Comme me l'ont fort judicieusement suggéré des paroissiens, pensez à mettre de côté tout ce qui pourra alimenter le stand brocante... plutôt qu'"Emmaüs ou des cartons de déménagements qui seraient alors moins nombreux pour ceux qui hélas quittent notre chère paroisse !!! :))) **Le reliquat de l'an dernier est quasiment nul, donc il y a un vrai besoin ! Si d'aventure vous ne pouviez garder chez vous les objets jusqu'en début septembre** (où nous lancerons l'opération récolte des objets, étiquetage, etc.), merci de vite nous avertir afin que nous puissions voir comment les entreposer à la cave du presbytère.
- Merci à ceux qui dès à présent se manifestent au secrétariat pour informer qu'ils renouvèlent leur engagement de l'an dernier, changent de stand ou s'inscrivent tout simplement une première fois !

**« Tu as du prix à mes yeux et Je t'Aime »**

*On compte vraiment sur tous !*

😊😊😊 **Appel à poursuivre votre générosité avec les dons pour les mosaïques de la chapelle de Notre Dame ! 😊😊😊😊**

**Il reste TOUJOURS à trouver : 2530 €**

*Merci à ceux qui ont déjà répondu et merci aux futurs donateurs que nous espérons encore nombreux !!!*

Somme à atteindre : 9 075 €

**2 dernières semaines écoulées : AUCUN DONATEUR !**



### TEMOIGNAGE DES ORDINANDS DIACRES EN VUE DU PRESBYTERAT

*Ils sont ordonnés diacres en vue du presbytérate ce dimanche 29 juin à 15h30 la cathédrale Saint-Louis de Versailles. Découvrez leurs témoignages publiés sur le site de notre diocèse pour mieux les porter dans votre prière.*



#### THOMAS FOURNIER

Vous savez, c'est normal de se poser la question de devenir prêtre ! Par cette phrase d'un prêtre, lancée à la volée à un groupe de servants d'autel, mon cheminement a commencé. En effet pourquoi ne pas devenir prêtre ? Si c'est là que le Seigneur m'appelle alors il faut me rendre disponible. Je rends grâce au Seigneur de m'avoir appris, par ma famille, à m'engager dans l'Église. C'est là que j'ai pu avancer en profondeur. Pour vivre ce que le Seigneur veut pour moi, il m'a fallu le rencontrer dans la prière. J'ai pris le temps d'une retraite pour continuer à discerner et c'est là qu'il m'a saisi en m'appelant à l'unité de vie. J'ai compris que le Seigneur me veut heureux en me laissant unifier et envoyer dans ma vie intérieure comme extérieure. Et le Seigneur est patient ! Aujourd'hui, je m'engage à servir le Christ et son Église dans toute ma vie. Mon unité c'est le Seigneur et le servir c'est la réponse avec laquelle il m'appelle à lui répondre.



#### LOUIS GAILLARD

« Heureux êtes-vous si vous le faites » (Jn 13, 17). Cette bénédiction que Jésus prononce après le lavement des pieds, j'ai eu la grâce de pouvoir la vivre dans le service auprès de personnes porteuses de handicap. La paix et la joie profonde que j'y ai expérimentées ont fait grandir en moi la volonté de consacrer ma vie au service de la miséricorde de Dieu pour tous. Au cours de différentes retraites et dans la méditation de la Parole de Dieu, le Seigneur m'a montré combien ce service de l'amour infini de Dieu pour tous, pouvait se vivre dans l'annonce de l'Évangile et la célébration des sacrements où « l'Agneau de Dieu qui enlève le péché du monde » (Jn 1, 29) rejoint notre humanité pauvre et blessée. C'est pour être au service de cette rencontre entre Dieu et l'humanité que je désire donner ma vie. Afin que chacun puisse reconnaître Jésus comme celui qui l'aime et s'est livré pour lui.



#### CESAR LESNE

Depuis tout petit la recherche de l'Absolu et de la Vérité m'habite. C'est à l'âge adulte que je retrouve la foi au Christ, guidé par le témoignage de chrétiens lumineux. Je découvre la joie de l'Évangile qui unifie ma vie : au travail la semaine, le samedi auprès des plus pauvres et le dimanche autour de l'eucharistie. Après des années de discernement, je comprends que Dieu m'appelle à me donner à Lui à travers le service de Son Église comme prêtre. Je fais alors l'intégralité de ma

formation au Séminaire de Paris, étudiant la semaine au Collège des Bernardins et servant le week-end les belles paroisses que sont Saint Louis-en-l'Ile (75), Notre-Dame de Versailles et les Mureaux (78). Bien entouré par mes proches je suis heureux de servir notre cher diocèse dont je suis originaire (Chavenay).



### FREDERIK DE MOUCHERON

Étudiant, je fus interpellé par l'audace de camarades qui servaient à l'aumônerie de la prison de Fresnes. Lors du carême de 2018, je discernais un appel du Seigneur dans le fort désir de suivre leur exemple. Mes échanges avec les détenus se réduisaient de prime abord à des regards gênés, et je ne puis dire que je brillais par ma prestation artistique dans l'animation de la messe ! Comme je peinais à y trouver du sens, je finis par manquer mon rendez-vous mensuel. Suite à cela, l'un des détenus s'étonna de ce que j'eusse pu trouver mieux à faire que de venir les visiter ces samedis matin à 8h. Cela me révéla que ma simple présence soutenait précieusement la reconstruction de son amour-propre, et que lui-même me libérait peu-à-peu de moi-même. « J'étais en prison, et vous êtes venus jusqu'à moi ! » Mt 25, 36 Grâce à lui, je goûtais désormais une joie simple et profonde à annoncer l'Évangile de la sorte. Et je crois que cette joie me comblera !



### PIERRE SUDAN

« Comme le Père m'a aimé, moi aussi Je vous aimé » (Jn 15,9).

L'histoire de ma vocation, c'est l'histoire de la reconnaissance de cet amour de Dieu pour moi. D'abord grâce à mes parents qui m'ont transmis cette évidence, puis avec le témoignage d'amis qui m'ont entraîné à leur suite à mettre en pratique ma foi : pèlerinages, services, scoutisme... Ce sont eux qui m'ont enseigné que la foi se vit ! L'arrivée dans les études supérieures est venue bouleverser cette évidence d'enfant : en fait pourquoi suis-je chrétien ? Paradoxalement, c'est dans ce monde non chrétien que j'ai pris conscience de la radicalité et de la beauté de la vie chrétienne. Dans le cadre des routiers scouts, j'ai appris à prier seul, et j'y ai découvert l'infini de la Parole de Dieu qui parle dans le secret. Et c'est alors seulement que j'ai pu envisager la vocation non comme un devoir mais comme une réponse à l'amour de Celui qui a donné sa vie pour moi, et pour Le faire connaître dans le monde entier.



### AMAURY VALLETTE D'OSIA

Dieu peut faire de l'extraordinaire avec de l'ordinaire. Son action dans ma vie a été de cet ordre : très jeune, marqué par l'appel de Samuel, m'est venu le désir de Le servir. Plus tard, ce désir ancré dans mon amitié avec le Christ a croisé celui de me mettre au service de mes frères. Ces deux appels qui n'en font qu'un ont trouvé pour moi tout leur sens dans la simplicité de la vocation diocésaine, au service du peuple de Dieu.

Aujourd'hui, je rends grâce pour la gratuité de l'appel de Dieu : « Il appela ceux qu'Il voulait » (Mc 3, 13). Je témoigne que le Dieu qui nous a faits sait mieux que nous-mêmes ce qui peut nous combler de joie : c'est bien la joie que j'ai trouvée en répondant à son appel immérité et en me mettant au service de son Église.

### PRIERE CONSECRATOIRE D'UN DIACRE

Sois avec nous, Dieu tout-puissant, nous t'en prions, sois avec nous. Toi qui donnes toutes grâces, qui distribues les charges et répartis les divers ordres, Toi le Dieu éternel qui fais toutes choses nouvelles, qui veilles sur le monde avec amour et disposes à tout moment ce qui convient, par Jésus-Christ, ton Fils, notre Seigneur, ta Parole vivante, ta force et ta sagesse.

Tu construis ton Église, qui est le Corps du Christ. Par les dons infiniment variés de ta grâce, tu veux que chacun de ses membres ait une fonction particulière, et que tous contribuent, par l'Esprit Saint, à l'unité de cet ensemble admirable.

Pour la faire grandir en un temple nouveau, tu as établi des ministres de trois ordres différents, les évêques, les prêtres et les diacres, chargés, les uns et les autres, de te servir, comme autrefois, déjà, dans la première Alliance, tu avais mis à part les fils de la tribu de Lévi pour le service de ta demeure.

C'est ainsi qu'aux premiers temps de ton Église, les Apôtres de ton Fils, soucieux de se livrer en toute liberté à la prière et à l'annonce de la Parole, ont choisi sous l'action de l'Esprit Saint sept hommes estimés de tous qui les aideraient dans le service quotidien en leur imposant les mains et en priant sur eux, ils les chargèrent d'une part de ce service, le ministère des tables.

Regarde maintenant, Dieu très bon, ceux à qui nous imposons les mains aujourd'hui.

Nous te supplions de les consacrer toi-même, pour qu'ils servent à l'autel et accomplissent la fonction diaconale. Envoie sur eux, Seigneur, l'Esprit Saint. Par lui, qu'ils soient fortifiés des sept dons de ta grâce, pour remplir fidèlement leur ministère.

Fais croître en eux les vertus évangéliques. Qu'ils soient animés d'une charité sincère, qu'ils prennent soin des malades et des pauvres, qu'ils fassent preuve d'une autorité pleine de mesure et d'une grande pureté de cœur, qu'ils s'efforcent d'être dociles à l'Esprit.

Par leur fidélité à tes commandements et l'exemple de leur conduite, qu'ils soient un modèle pour le peuple saint ; en donnant le témoignage d'une conscience pure, qu'ils demeurent fermes et inébranlables dans le Christ.

En imitant ainsi ton Fils Jésus, venu pour servir, et non pour être servi, qu'ils obtiennent de partager sa gloire dans le ciel, lui qui règne avec Toi et le Saint Esprit, maintenant et pour les siècles des siècles. Amen.

# SOUVENIR DE LA FETE-DIEU !

Un grand merci à tous ceux qui ont permis cette belle journée par les services rendus !

Dans son Angelus, notre Pape évoque la charité qui a sa source dans l'Eucharistie alimentée par ce que chacun apporte... elle était bien visible dimanche ! Les photos l'illustrent ! *Deo gratias !*

Père BONNET+, curé



## ANGELUS DU PAPE LEON XIV pour la Fête-Dieu

Chers frères et sœurs, bon dimanche !

Aujourd’hui, dans de nombreux pays, on célèbre la Solennité du Corps et du Sang du Christ, le Corpus Domini, et l’Évangile raconte le miracle des pains et des poissons (cf. Lc 9, 11-17).

Pour nourrir les milliers de personnes venues l’écouter et demander la guérison, Jésus invite les Apôtres à lui présenter le peu qu’ils ont, bénit les pains et les poissons et leur ordonne de les distribuer à tous. Le résultat est surprenant : non seulement chacun reçoit suffisamment à manger, mais il en reste en abondance (cf. Lc 9, 17).

Au-delà du prodige, le miracle est un “signe” qui nous rappelle que les dons de Dieu, même les plus petits, augmentent d’autant plus qu’ils sont partagés.

Mais nous qui lisons tout cela le jour du Corpus Domini, nous réfléchissons à une réalité encore plus profonde. Nous savons en effet qu’à la racine de tout partage humain, il y en a un plus grand qui le précède : celui de Dieu à notre égard. Lui, le Créateur qui nous a donné la vie pour nous sauver, a demandé à l’une de ses créatures d’être sa mère, de lui donner un corps fragile, limité, mortel, comme le nôtre, en se confiant à elle comme un enfant. Il a ainsi partagé jusqu’au bout notre pauvreté, choisissant de se servir, pour nous racheter, du peu que nous pouvions lui offrir (cf. Nicola Cabasilas, *La vita in Cristo*, IV, 3).

Pensons à quel point il est beau, lorsque nous faisons un cadeau – même petit, proportionné à nos moyens – de voir qu’il est apprécié par celui qui le reçoit ; à quel point nous sommes heureux lorsque nous sentons que, malgré sa simplicité, ce cadeau nous unit encore plus à ceux que nous aimons. Eh bien, dans l’Eucharistie, entre nous et Dieu, c’est précisément ce qui se passe : le Seigneur accueille, sanctifie et bénit le pain et le vin que nous déposons sur l’autel, avec l’offrande de notre vie, et les transforme en Corps et en Sang du Christ, Sacrifice d’amour pour le salut du monde. *Dieu s’unit à nous en accueillant avec joie ce que nous apportons et nous invite à nous unir à Lui en recevant et en partageant avec autant de joie son don d’amour. Ainsi, dit saint Augustin, comme « les grains de blé, rassemblés ensemble [...] forment un seul pain, de même, dans la concorde de la charité, nous formons un seul corps du Christ »* (Sermo 229/A, 2).

Chers amis, ce soir, nous ferons la Procession Eucharistique. Nous célébrerons ensemble la Sainte Messe, puis nous nous mettrons en marche, en portant le Saint-Sacrement à travers les rues de notre ville. Nous chanterons, nous prierons et enfin, nous nous rassemblerons devant la basilique Sainte-Marie-Majeure pour implorer la bénédiction du Seigneur sur nos maisons, nos familles et toute l’humanité. Que cette Célébration soit un signe lumineux de notre engagement à être chaque jour, à partir de l’Autel et du Tabernacle, porteurs de communion et de paix les uns pour les autres, dans le partage et la charité.